



Annnonce de chantiers Impasse du Chêne 8

Travaux du 23 septembre 2024 au 31 juillet 2025

**Message important adressé aux parents d'élèves
déposant leurs enfants, se rendant à l'école,
au parking privé de l'Impasse du Chêne 8**

En préambule nous rappelons aux parents que l'Impasse du Chêne n'est pas un dépose-minute pour les élèves venant à l'école. C'est un quartier d'habitation privé et les places de parc situées en haut de la « Place rouge » sont privatives. Il est donc interdit d'utiliser ce lieu comme parking pour les enfants se rendant à l'école.

Les 2 chantiers de ce périmètre :

Transformation de la Maison du P'tit Bonheur

Dès lundi 23 septembre 2024 le chantier de transformation de l'immeuble de l'Impasse du Chêne 8 à usage de crèche et d'AES va débuter. La transformation de la Maison du P'tit Bonheur durera une année. Les Directrices de la crèche et de l'AES sont à disposition des parents dont les enfants utilisent leurs structures.

Pose d'une conduite EU et conduites CAD

Ce chantier a déjà débuté et contourne le complexe communal pour la pose de ces conduites. Dès la semaine 40-2024, à la hauteur de l'Impasse du Chêne 8, des travaux de fouilles seront réalisés nécessitant de creuser des tranchées d'une profondeur de 4 mètres. Il est recommandé d'éviter ce secteur car l'accès à pied ou à voiture sera interdit.

Nous vous recommandons la plus grande prudence autour de ces chantiers et vous prions de respecter les consignes émises par le personnel des chantiers en place. En cas de questions, le Service technique communal se tient à votre disposition.

Commune de Neyruz

Plan illustrant les accès bloqués ⇨

